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■ 点  鐘        濱田 聖子 会長 

■ ロータリーソング    

・釧路ベイロータリークラブソング 

・ソングリーダー 貝嶋 政治 君 

 

 

 

 

■ 会長挨拶        濱田 聖子 会長 

 

皆様こんばんは。親睦委員はじめ、皆様の

おかけで濱田丸出港式も無事出港で来ま

した。ありがとうございました。 

 今日はロータリーの歴史を学ぶ例会で

す。豆知識を少しお話しさせて頂きます。 

 生涯を奉仕に捧げた、ロータリー生みの

親ポールハリスと、日本ロータリーの父米

山梅吉は、意外にも共通点がある事に気

が付きました。 

・生まれた年 どちらも１８６８年に生まれ

る。 

・幼児頃には どちらも父親はいない。 

・ハリスは３歳の時に父親が破産一家、離

散状態、祖父母のもとに預けられました。 

２０２２－２０２３年度 第４回（通算第１１４９回） 

プログラム『ロータリーの歴史を学ぶ例会』 【担当】会場監督 
■日時：令和４年７月２６日（火）18時 30分～ ■例会場：ANA クラウンプラザホテル釧路 

【会長】濱田 聖子 【副会長】春日 賢二 【幹事】千葉 潔 【副幹事】遠藤 若枝 
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・梅吉は４歳の時に父、和田竹造が他界し

て、１９歳で養子、米山梅吉となのります。 

どちらも勉学に優れて、外国を視察研修し

て進んで、学ぶところも同じ。 

・梅吉は教育、経済、地域社会、福祉、社会

に向けての「奉仕」は数えきれない程あ

り、視察のために諸外国で福島喜三次

の影響を受けて、５２歳で日本初の東京

ロータリークラブ設立者になります。 

・ハリスは弁護士、記者、果実労務者、法律

事務所設立者の他、多くの職業を回り３

６歳の時にシカゴにてロータリークラブ

を創立します。ハリスも梅吉も同じ年に

生まれ(１８６８年)、アメリカと日本の違

いはありますが、ロータリーに欠かせな

い「友愛と奉仕」に掲げた偉人者同士で

す。死亡年も同じ７８歳でした。意外と共

通点があり、感心致しました。 

以上豆知識のお話でした。ありがとうござ 

いました。 

 本日の例会は葭本会場監督担当です、宜

しくお願い致します。 

■ 幹事報告        千葉 潔  幹事 

 

・終始緊張しっぱなしの千葉幹事です！ 

本日の幹事報告は 3点です。 

⓵RI第 2500地区ライラ委員会委員長

下元様より新型コロナウイルス感染拡大状

況を考慮しライラセミナーｉｎ北見の開催中

止のお知らせを頂いております。パーソナ

ルボックス上に一部ご用意させて頂いて

おります。ご確認下さい。 

⓶先日お渡し致しました会員証ですが例

年ラミネート加工しておりますが今回はさ

れておりませんでしたのでお手数をお掛け

いたしますが次週の例会にて一度回収し

てラミネート加工したいと思います。会員

の皆様ご協力お願い致します。 

⓷次週例会終了後理事会がございますの

で理事役員の皆様宜しくお願い致します。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

・本日の発表は大越委員長でした。 

【入会記念日】 沢田 雅仁君  

平成１８年８月１日 １６年目 

 

・沢田さん、おめでとうございます！ 

【誕生祝】 該当者はありません。 

【結婚祝】 池田 圭樹君  

平成１２年７月２７日 ２２年目 

 
・圭樹君、おめでとうございます！ 
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☆ 本日のニコニコ献金 ￥ １９，０００円 

累計 ￥１１６，０００円 

☆ 本日の小銭献金  なし 

☆           累計 ￥５６７ 

【葭本先生宜しくお願い致します。】 

濱田聖子君、千葉潔君、遠藤若枝君、池田圭樹君、 

春日賢二君、森圭一郎君、後藤義信君、沢田雅仁君、 

貝嶋政治君 

【今日は宜しくお願いします】 

葭本正美君 

本日のプログラム 

ロータリーの歴史を学ぶ例会 

担当 会場監督 

 

〈本日の担当：葭本正美 会場監督〉 

皆さんこんばんは。本日は久しぶりの担

当例会で卓話ということで、大変緊張をし

ております。ロータリーの歴史を学ぶ例会

という事で少し難しい部分もありますが、

パワーポイントを使いながらお話をさせて

いただきますので、宜しくお願い致しま

す。それではロータリーを身近に、という

事でお話をさせていただきます。私がガバ

ナーを務めたときのサブテーマが「ロータ

リーの出会いに感謝」です。ガバナー在任

時に病気になった事で自分の地区大会に

参加する事が出来ず、がっかりした思い出

があります。ただ私の人生は悔いがないと

いう事で、地区大会には参加できませんで

したが、ガバナーになれて良かったと思い

ました。その時から、私は日本一明るいが

ん患者だと思って来た訳でありますが、何

とかなるさと言う気持ちが強くて、病気の

事よりもガバナーの職務をしておりまし

た。そして復帰して今現在がありますの

で、引き続き宜しくお願い致します。 

 ロータリーは親睦と調和の中で、ロータ

リーイコール寛容という事です。寛容とは、

ポールハリスが一番強調していた部分で、

大変いじめられていたそうです。その時ポ

ールハリスはシカゴで開業しておりまし

た。当時のシカゴは人口が 100万人でし

たが、仕事が大変でだましあいの時代であ

り、周りは常に喧嘩をしている状況でし

た。その時ポールハリスは同業者同士では

仲が悪いのに、職業が違うと案外仲が良

いという事に気が付きました。職業関係が

遠ければ人間は警戒心が沸かない、そこで

ポールハリスは一業種一種という事を考

えました。当時の社会情勢は、テクノロジ

ーが発達しだして経済格差が生まれてい

ました。社会不安が起きて混迷の時代で

す。ライト兄弟の飛行機の開発から第一次

世界大戦、アインシュタインの相対性理論

から後の原子力爆弾、フォード T型の登場

と時代が大きく近代化していく中で、当時

の日本は日露戦争の最中であり、その最

中にポールハリスがロータリークラブを創

立したという事です。ある時、ポールハリ

スが来日した際に、なぜロータリークラブ

を作ったのですかと質問された方がおり、

その答えが寂しかったからと答えたそうで

す。 
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葭本会員、本日はありがとうございました。 
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■ ベイクラブ会員から一言 

≪私の楽しみ≫ 森 圭一郎 

 皆さん、こんにちは。ベイロータリークラブに入会いたしまして早 9 年、今年度は昨年度に引

き続きのロータリー財団委員長、そして5年ぶりの会報委員会として横山委員長のもとでお世

話になっております。森の事はもういいから、とはおっしゃらず、横山委員長のご指名でござ

いますので、宜しくお願い致します。 

 さて、私の楽しみと言えばトミカなのですが、三度の飯の次に好きなのがトミカ、その熱は

益々熱くなる一方です。SNS の発達で日本全国に繋がりが出来て、ほぼ毎日のように情報交

換をしている感じですが、模型の聖地と言われる静岡周辺の方たちは私なんかが足元にも及

ばないくらいの熱量を誇っており、いずれは訪れてみたいと思っております。 

 これ以上続けると卓話になってしまいますのでここ迄といたしますが、ロータリークラブに入

会して色々な方と出会う事が出来るのは、今の私の大きな楽しみの一つです。引き続き今後と

もどうぞ宜しくお願い致します。 

■釧路ベイロータリークラブ出席委員会 

 

・本日も例会出席、ありがとうございました！ 私が委員長の後藤です！ 

 

釧路ベイロータリークラブ 出席報告 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ  出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １３名 名 / １名 名 / 名   ６５％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名    ％ 

 

 会報・雑誌・IT委員長   横山   豊：yokoyama_jiritsu@email.plala.or.jp            クラブ事務所 

      副委員長    伊藤 広樹 ：landito@peace.ocn.ne.jp       釧路市幸町14丁目1-1ノースコートサンスイ２F   

委     員    森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp   TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委    員    後藤 義信：yoshinob510@outlook.com         URL://www.rc-kushiro.jp/bay/ 


